

インターンシップ（1年生）

7月24日（月）から7月28日（金）に、インターンシップを行いました。それぞれが将来の夢に向けて、希望する職場で体験しました。

【東海中央病院の様子】



【各務原市立中央図書館の様子】



【岐阜市立図書館分館の様子】



【新生保育園の様子】



<生徒の感想>

看護師という仕事の大変さと同時に楽しさを感じた。命にかかわる仕事であり、真剣に取り組んだが、患者様と接すると、緊張して思うようには行動することができない事もあった。しかし、患者様に接していく中で、役に立てるようにと考えながら、仕事をする事で、とてもやりがいを感じた。苦しんでいる人を、笑顔にさせられるような、看護師になれるよう頑張りたい。（東海中央病院）

2日間の体験は、様々なことを学ぶ事ができ、なにより楽しかった。1歳児の子供たちは、まだしっかり言葉も話すことができないため、いざ話しかけてみても、何を思っているのかわからないときは、すごく不安になった。しかし、笑ってくれたり、子どもたちから近寄ってくれた時はとても嬉しかった。最後の日に、「明日もまた来て」と言ってくれた事が、大変うれしく、将来、保育士として働けるよう頑張りたい。（新生保育園）